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Орловский район

ПРОЕЗДНЫЕ НА ФЕВРАЛЬ
Льготные проездные билеты на фев�
раль 2007 года будут выдаваться с 25
января по 2 февраля. 
Адреса выдачи: поселок Знаменка — в

здании Знаменской врачебной амбулато�
рии; Образцовское сельское поселение — в
здании МУЖКП "Зареченское".  Жители ос�
тальных сельских поселений могут получить
билеты в здании администрации Орловского
района.

К льготным категориям граждан относят�
ся: инвалиды всех групп, несовершеннолет�
ние узники, ветераны боевых действий, тру�
женики тыла, ветераны труда, пенсионеры
по выслуге лет, многодетные семьи, одино�
кие матери.

Для получения проездного билета стои�
мостью 160 рублей при себе необходимо
иметь паспорт и  "льготное " удостоверение. 

Покровский район

СЕЛЯНЕ НЕ ХОТЯТ 

ЭКСПЕРИМЕНТА НА СВОИХ ДЕТЯХ
Как сообщила покровская районная

газета "Сельская правда", готовится

закрытие Сабуровской начальной об�

щеобразовательной школы. Причем

районные чиновники от образования

объясняют готовящуюся ликвидацию

школы реализацией национального

проекта "Образование".

Сабуровских ребят "в целях повышения
уровня обучения" предполагается перемес�
тить в Покровскую среднюю школу. Но роди�
тели младших школьников забили тревогу:
"Как можно закрыть школу, в которой сегод�
ня 13 детей, а к 2013 году будет 25?" До сих
пор не организован нормальный подвоз
старшеклассников в покровскую школу, а
что будет с учащимися начальных классов?
По мнению родителей учащихся начальных
классов, улучшения качества образования в
связи с закрытием местной школы не пред�
видится, т.к. дети будут без присмотра. "На�
ша школа соответствует всем требованиям,
предъявляемым к учебным заведениям:
укомплектована педагогическими кадрами и
наглядными пособиями, теплая, чистая, уют�
ная. Дети получают питание и максимум за�
боты и внимания", — считают селяне. 

Хотынецкий район

НЕ ПЛАТИЛИ? 

ТОГДА МЫ ИДЕМ К ВАМ
Сразу после новогодних каникул служ�

ба судебных приставов провела серию

рейдов по должникам в Хотынецком и

Знаменском районах.

Как сообщает пресс�служба Управления
ФССП по Орловской области, удалось взыс�
кать денежные средства и окончить 11 ис�
полнительных производств на общую сумму
свыше 32 тысяч рублей. 

В основном долги у жителей глубинки на�
копились по штрафам за нарушения Правил
дорожного движения (36 постановлений
ОГИБДД); 16  судебных приказов исполнено
по взысканию недоимки по транспортному и
земельному налогам.

Свердловский район

БУДУТ ШЕРСТЬ И ШАШЛЫК

В ООО "Плоское" начался массовый

окот овцематок. За текущий месяц

уже  получено более пятидесяти ягнят. 

Приплод в основном крепкий и жизнеспо�
собный, падежа не наблюдается. Созданы
все необходимые условия для содержания
овцепоголовья. Сейчас в хозяйстве насчиты�
вается более 250 взрослых овец. Всего в
районе около 500 овец, т. к. их разводят
лишь два хозяйства (помимо ООО "Плоское"
еще и ЗАО "Куракинское").  

Должанский район

ЕСЛИ ЗАВТРА МОРОЗ...
Пока синоптики спорят, будет ли в

этом году настоящая зима, селяне за�

пасаются топливом.

По данным райтопсбыта, в 2006 году дол�
жанцами было закуплено 388 тонн твердого
топлива, тогда как в 2005�м — 405 тонн, а
для сельских клубов, школ, домов культуры,
библиотек — 576 тонн (вместо 785 тонн, за�
купленных в 2005 году). Некоторое сниже�
ние спроса на уголь объясняется не только
теплой зимой, но и активной газификацией
района в 2006 году. 

Те жители района, к которым еще не при�
шло голубое топливо, продолжают и сегодня
закупать хакасский сортовой уголь, имею�
щийся в районе.

Троснянский район

У КУЛЬТУРЫ СРЫВАЕТ КРЫШУ
Ураганный ветер, разыгравшийся в

минувшие выходные в Орловской об�

ласти, не прошел мимо Дома культуры

села Никольского Троснянского райо�

на. 

По причине нарушения строителями про�
изводственных работ, которые проходили в
июне 2006 года, крышу СДК чуть было не со�
рвало порывами ветра. Очевидцы сообщи�
ли, что шифер на крыше ходил волнами и чу�
дом не слетел вместе со стройматериалом
рубемастом, который строители даже не
удосужились проклеить во время укладки. 

Главный специалист по строительству
Троснянского района Н.П. Афонина проком�
ментировала ситуацию: "Если бы порывы
ветра были сильнее, крыша вряд ли оста�
лась на месте. И строителям предстоит за�
ново, но уже добросовестно выполнить по�
рученную им работу".

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 

Начало на 13й стр.)

Наталья Анатольевна, на
попечении которой теперь
130 поросят всех мастей и
возрастов, пропадает на
ферме допоздна. Забот и
хлопот ей хватает. Животных
и накормить нужно, и обог�
реть, и ласковое слово ска�
зать. Но начинает рабочий
день  хозяйка фермы не
раньше... 11 часов. Ей с утра
просто необходимо как сле�
дует отоспаться. Удивитель�
но, но и поросята, приучен�
ные хозяйкой, мирно спят
приблизительно до этого же
часа. Что ж поделать — ре�
жим...

Супруги Свирины, жители
села Братского, всегда дер�
жали большое хозяйство:
много птицы, корову, от 30 до 60 голов сви�
ней. С началом реализации в нашей облас�
ти национального проекта "Развитие АПК"
решили оформить субсидированный кре�
дит и взяли в долг у государства 280 тысяч
рублей. Закупили свиноматок, молодняк,
корма. Правда, на транспортер�навозо�
удалитель полученных денег не хватило,
как и на ремонт всего помещения свино�
фермы.

— Мы могли бы выращивать и больше
поросят, — говорит Наталья Анатольевна.
— Пусть это нелегко, ведь самую тяжелую
и грязную работу приходится выполнять
вручную. Работы мы не боимся.

Но пока о дальнейшем увеличении пого�
ловья и речи быть не может. Наталья Ана�

тольевна  и Анатолий Николаевич, в семье
которых двое сыновей, надеются уже вес�
ной сдать большую часть выращенных сви�
ней: необходимы деньги на учебу детей. И
вновь придется все начинать с нуля.

— Мы хотели бы оформить кредит на го�
раздо большую сумму, — говорит Анато�
лий Николаевич, — до полумиллиона руб�
лей. Но не смогли: не нашли поручителей с
хорошим доходом. В деревне ведь с этим
большая проблема. Единственный выход
для нас —  постараться поскорее погасить
этот кредит и взять следующий, чтобы
дальше развивать производство.

Есть у Свириных и другие трудности. К
примеру, с реализацией произведенного
мяса. Чтобы ехать в областной  центр и

торговать на рынке, нужно время. К тому
же, считает глава семейства А.Н. Свирин,
нет гарантий, что за день удастся продать
все привезенное мясо. Поэтому им пока
удобнее сдавать мясо перекупщикам, да�
же несмотря на то, что те диктуют кресть�
янам свои условия.

— Как�то раз мы и еще несколько семей
договорились с перекупщиками, что они
приедут в определенный день, заберут мя�
со. Мы товар подготовили, а они в этот
день не приехали. Мало того что доставили
нам массу переживаний, еще и свинину
пришлось продавать по мизерной цене.

Если в прошлом году заезжие гастроле�
ры из Орла и Москвы давали за килограмм

свинины 88 рублей, то в этом —
всего 70. Чем не жизнь — бери по
70, продавай по 150, ни тебе наво�
за, ни рабского труда!..

Однако Свирины, как и боль�
шинство других крестьян, орга�
низовавших в селах и деревнях
Свердловского района собствен�
ное производство, не отчаивают�

ся. Все потому что, как и много лет назад,
руководствуются извечной истиной: тер�
пение и труд все перетрут. Наталья Ана�
тольевна и Анатолий Николаевич увере�
ны, что отечественное мясо востребова�
но на рынке больше, чем безвкусное им�
портное. И они уже думают над тем, что�
бы реализовывать свинину без посредни�
ков.

— Транспорт свой у нас имеется, — го�
ворит Анатолий Николаевич. — Остается
только решить, на какие рынки возить мя�
со, и распределить график так, чтобы успе�
вать и на ферме работать, и торговать. Ду�
маю, при желании все должно получиться.

Наталья ЗАРУБИНА.

— Новый Водный кодекс несет в себе немало из�
менений и дополнений к предыдущему. Во�первых,
отменено лицензирование водных объектов. Отны�
не предприятия�водопользователи должны
оформлять договоры или получать разрешения на
производство различных видов деятельности.
Кстати, лицензии, выданные до принятия Водного
кодекса РФ 2007 года, продолжают действовать до
окончания установленных в них сроков.

Если прежде оформлением договоров и реше�
ний занималась федеральная служба "Московско�
Окское бассейновое управление", то теперь эти
полномочия переданы субъектам РФ. В Орловской
области этим занимается наша служба по контро�
лю в сфере экологии и использования земель сель�
хозназначения. Я считаю, что это выгодно для во�
допользователей, которые будут заключать дого�
воры на месте. Договор платный, цены определе�
ны. "Решения" выдаются бесплатно.

— Новый Водный кодекс позволяет зани�

маться коммерцией при пользовании водой,

прежде являвшейся народным достояни�

ем...

— Это связано с тем, что теперь наряду с водны�
ми объектами, которые останутся в ведении госу�
дарства, появится водная собственность субъектов
РФ, муниципальных образований, юридических
лиц и граждан. 

Что касается собственности. Естественно, граж�
данин не сможет владеть рекой или водохранили�

щем, т.е. водными объектами, перечень которых ут�
вержден постановлением Правительства РФ. Но он
вправе выкупить крестьянские земельные доли и вы�
делить в натуре ту землю, которая находится под
прудом (особо отмечу: за исключением земель посе�
ления), таким образом стать собственником водо�
ема. Соответственно, собственник может там разво�
дить рыбу на продажу, построить пляж и т.д.

— Получается, что любой может завладеть, к

примеру, деревенским прудом, в котором

десятилетиями купались ребятишки, ловили

рыбу?

— Здесь есть одно "но". Выделение в натуре
участка земли под прудом может произойти только
с согласия бывших собственников земельных до�
лей. Если они проголосовали на общем собрании
против этого, тут ничего нельзя будет поделать.

Есть еще один момент: в каждом муни�
ципальном образовании должны быть во�
доемы, определенные исключительно для
рыболовов, в том числе занимающихся
спортивной рыбалкой. Сегодня мы как раз
работаем в этом направлении, привлекая
общества рыболовов, которые должны вы�
ступить собственниками таких водоемов.

Следует отметить, что собственники
водоемов и водопользователи несут от�
ветственность за состояние гидротехни�
ческих сооружений.

— В чьей компетенции осуществление

надзора за водными объектами?

— Водные объекты находятся в феде�
ральной, областной и муниципальной соб�
ственности, т.е. реки, протекающие по
территории нескольких субъектов, — в
федеральной собственности; пруды и ка�
рьеры — собственность субъектов РФ и

муниципальной власти. На федеральном уровне
будет осуществляться лишь надзор за межрегио�
нальными водными объектами, расположенными
на территории нескольких регионов, и только за те�
ми источниками загрязнения, которые сбрасывают
свыше 15 млн. кубометров отходов в год. В осталь�
ных случаях контрольный надзор передается реги�
онам. В функциях федералов также контроль за
расходованием средств, выделяемых регионам;

будет вестись реестр водных объектов, а также до�
говоров и решений, выданных субъектами.

Еще один момент. Представители регионов под�
пишут так называемые бассейновые соглашения, в
которых возьмут на себя обязательства в промыш�
ленных и других целях расходовать воду экономно,
не сокращая естественный сток водных ресурсов.

— Часть документов по Водному кодексу

связана с введением платы за пользование

водными объектами. Будет ли повышена

стоимость оплаты за забор воды?

— Постановлением правительства от 30 декабря
2006 года установлены нормы оплаты, которыми
следует руководствоваться при заключении дого�
воров с водопользователями. Стоимость оплаты
воды, взятой из рек нашего бассейна, составит от
270 до 300 рублей за 1000 кубометров воды. В
сравнении с прошлым годом цены не повысились.

— Как определяется водоохранная зона во�

доемов?

— В зависимости от протяженности реки от ис�
тока ее ширина составляет от 50 до 200 метров. Во�
доохранная зона прудов зависит от их площади.
Она также может составлять  от 50 до 200 метров.
Кстати, в некоторых СМИ пишут о том, что отныне в
водоохранной зоне будет запрещено свободно пе�
редвигаться (пешком, на велосипеде и т.д.) Это аб�
солютно не так. Определены следующие ограниче�
ния в водоохранной зоне: запрещаются стоянка ав�
томобилей, мойка транспортных средств, здесь
нельзя копать, проводить строительные работы —
другими словами, вести деятельность, нарушаю�
щую экологическую безопасность.

Наталья ЗАРУБИНА.

НОВОЕ В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ
С 1 января 2007 года вступил в силу новый Водный кодекс РФ. Каково содержание

этого документа, который, как известно, принимался долго и вызвал немало

споров? Об этом читателям "Орловской правды" рассказывает заместитель

руководителя службы по контролю в сфере экологии и использования земель

сельхозназначения Орловской области Н.П. ТОРУБАРОВ.
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Участие в проекте приняли
старшеклассники из орловских
школ № 12, № 20, № 21, школы�
гимназии № 19. В ходе игры ребя�
там предстояло объяснить меха�
низм создания политической пар�
тии, ее роль в общественной жиз�
ни; составить программу совре�
менной политической партии.
Школьники учились критически
мыслить, определять и формули�
ровать ту или иную проблему, об�
суждать различные политические
вопросы, делать выводы и заклю�
чения, выражать свое отношение
к событиям современной полити�
ческой жизни.

Деловая игра "Моя политичес�
кая партия" состояла из двух эта�
пов. На первом ребята объясняли

важность участия граждан в поли�
тической жизни общества. Учени�
ки школы № 12 подготовили сооб�
щение об истории российского
парламентаризма, о председате�
лях Государственных дум России
начала XX века. Учащиеся школы
№ 21 составили обобщенный
портрет современного депутата.

На втором этапе участникам
предстояло самое интересное —
непосредственное создание по�
литических партий. После вы�
ступления ребят из школы № 20 с
докладом "Партии и фракции в
современной Государственной
Думе четырех созывов" конкур�
санты приступили к самостоя�
тельной работе.

Так как в игре моделировался

реальный политический процесс,
в каждую команду�участницу во�
шли представители от разных
школ. За сорок минут командам
предстояло определить, какие
общественные проблемы волну�
ют их больше всего, и создать че�
тыре новые партии со своими ло�
зунгами, символами, социальным
составом, программой исходя из
того, что полноценная программа
партии включает экономические,
политические, социальные и ду�
ховные требования. 

Во время презентаций между
командами возникали интерес�
ные дебаты. К примеру, название
партии "Поколение за красивую
жизнь" было раскритиковано со�
перниками за его двусмыслен�

ность: "Красивая жизнь сегодня
— это жизнь богатая, но социаль�
но недостойная". Партийцы в
свою защиту сказали, что красота
— это не излишество, а достой�
ный уровень жизни всех слоев на�
селения. Красота спасет мир. 

Обвинение в непатриотичнос�
ти прозвучало в адрес партии
"Поколение NEXT": аудитория по�
считала неправильным употреб�
ление в названии российской
партии иностранных слов. Но
юные партийцы возразили, что
Россия — не изолированная стра�
на, она занимает достойное мес�
то в глобальном мировом про�
странстве, взаимодействует с
другими странами. И потому ино�
язычное слово не несет негатив�
ного оттенка, а лишь привлекает
молодежь в ряды партии, про�
грамма которой направлена на
строительство достойного буду�
щего для молодых.

Представители "Партии моло�
дежи России" на своей эмблеме
изобразили шапочку магистра на
фоне российского триколора как
символ того, что у России есть ог�
ромный потенциал в образова�
нии. Лозунг партийцев: "За нами
— будущее".

Следующая партия, "Экономи�
ческий союз молодежи", под ло�
зунгом "Будущее России за на�
ми!" говорила о том, что динамич�
ное, эффективное развитие всех

сфер общества — следствие
сильной экономики в стране.
Цель партии — укрепление авто�
ритета России на международной
арене. 

Основной проблемой, на кото�
рую обратили свое внимание все
партии, стало введение ЕГЭ, ко�
торый, по мнению юных партий�
цев, будущих выпускников, не
способствует повышению уровня
образования, упрощает образо�
вательный процесс и проверку
знаний. Актуальными проблема�
ми школьники назвали коррупцию
в образовании, необходимость
повышения уровня доходов насе�
ления, проблемы социально неза�
щищенных слоев общества.

Деловая игра "Моя политичес�
кая партия" показала, какой дети
видят современную Россию и за
что они будут бороться, если зай�
мут политические посты. 

Члены жюри отметили, что ре�
бята неплохо знают Основной за�
кон государства, избирательные
права граждан, грамотно излага�
ют свои мысли, аргументирован�
но отстаивают свою точку зрения,
проявляют подлинный интерес к
политической жизни общества.

Остается добавить, что по ито�
гам конкурса победителем стала
партия "Экономический союз мо�
лодежи". 

Анна АКАТЬЕВА.

ПАРТИЯ — ЗА СОРОК МИНУТ
В современной России политическая наука играет особую роль, а от политической

активности граждан, от их ответственных и взвешенных решений во многом

зависит развитие демократии в нашем обществе. Поэтому и юное поколение

должно занимать активную гражданскую позицию. 

Не правы те, кто утверждает, что поколение NEXT говорит лишь о крутых

автомобилях, голливудских звездах, что пищу духовную для подростков заменили

модные вечеринки. Молодому поколению небезразлична судьба страны, и ребята

уже сегодня учатся решать взрослые проблемы.

Так, недавно команды орловских школьников приняли участие в политико�

правовой игре "Моя политическая партия". Ее организаторами выступили

Орловский областной центр гражданского образования во главе с его

руководителем и автором конкурса Л.Н. Жиронкиной, а также избирательная

комиссия Орловской области. 

ДЕТИ О ВЗРОСЛОМ

НЕ ТОЛЬКО ИГРУШКИ,
НО И КОМПЬЮТЕР
Администрация детского

сада № 13 для детей с нару�
шениями интеллекта  выража�
ет глубокую признательность
организациям, оказавшим
нам спонсорскую помощь.
Спасибо генеральному дирек�
тору ОАО "Строймаш" 
А.И. Медникову, подарившему
детскую мебель, генерально�
му директору ОАО "Орелэнер�
го" Г.Г. Карпушкину за ремонт
электропроводки в здании,
индивидуальному предприни�
мателю     Г.А. Агошкову  за из�
готовление детской мебели,
генеральному директору ООО
"Радуга" В.И. Сухинину, пода�
рившему игрушки.

Особую благодарность
приносим председателю ко�
митета по дорожному хозяй�
ству и транспорту В.В. Абра�
мову, постоянно оказываю�
щему помощь нашему дет�
скому саду.

В этом году Ассоциация
перевозчиков пассажиров на
коммерческой основе в лице
генерального директора
Н.В. Парамошкина и со�
трудников Н.М. Строевой,
О.М. Мазановой  не только
подарила игрушки и сладкие
подарки  детям, но и осуще�
ствила нашу заветную мечту
— приобрела для нас ком�
пьютер, который так необхо�
дим нам в работе. 

Низкий поклон вам, доб�
рые люди! Ваше милосердие
согреет сердца и души наших
деток!

Наталья КУЗЬМИНА.
Заведующая детским

садом № 13.
г. Орел.

ВОСПОМИНАНИЯ
НА ЦЕЛЫЙ ГОД

В январе в нашей органи�
зации прошел новогодний ут�
ренник для детей�инвалидов
по зрению. Дети до сих пор
вспоминают это замечатель�
ное событие. Веселое ска�
зочное представление подго�
товили студенты первого кур�
са Орловского института
культуры и искусств. А еще
наши дети побывали на гу�
бернаторской елке в драмте�
атре им. Тургенева. Спасибо
нашему руководству обще�
ства слепых А.П. Юрочкиной,
З.М. Селютиной и секретарю
О.В. Бородиной за организа�
цию мероприятия. Это они с
помощью спонсоров подари�
ли детям незабываемый
праздник и сделали сладкие
подарки.

Мария БУХВОСТОВА.

ВМЕСТО 
ОВРАГА — СКВЕР
В Карачевском переулке

построен новый 10�этажный
дом. Это дом №20. Но о бла�
гоустройстве двора почему�
то никто не позаботился.
Выйти погулять с ребенком
некуда. Перед домом глубо�
кий овраг, куда сваливают
трупы собак и кошек, а также
мусор. Считаю, что необходи�
мо овраг засыпать и сделать
на этом месте сквер, где мог�
ли бы гулять люди. Думаю,
жильцы дома не отказались
бы принять участие в таком
субботнике, главное — орга�
низовать. Здесь же есть мес�
то для детской хоккейной
площадки. Нельзя строить
дома, не продумав благоуст�
ройство дворовых террито�
рий. Красота тоже воспиты�
вает подрастающее поколе�
ние.

Е. ПЕТРОВА.
г. Орел.

ИЗ ПОЧТЫ
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